

Ehrenamt hat hohen Stellenwert

Am 08.12.2011 lud der Landrat des Landkreis Teltow-Fläming zum alljährlichen Tag des Ehrenamtes in das Kreishaus ein.

Der Landrat begrüßte in seiner Rede die Anwesenden und würdigte die Arbeit der ehrenamtlich Tätigen: Zitat: "Stichwort Ehrenamt: Auch hier kann unser Landkreis sich sehen lassen. Erst vor wenigen Tagen haben wir engagierte Menschen der Region dafür gewürdigt, dass sie sich für das Allgemeinwohl einsetzen. Das wiederum hat viele Facetten und reicht vom Sportverein bis zur Nachbarschaftshilfe, von der Kommunalpolitik bis zur Feuerwehr, von der Jugendarbeit bis zum sozialen Engagement."

Auch die Gemeinde Am Mellensee hat herausragende ehrenamtlich Tätige für diese Auszeichnung angemeldet.

So erhielten Frau Karin Lehmann und Frau Regina Hensel von der Volkssolidarität OG Klausdorf sowie Frau Margit Altmann und Herr Günter Welke vom Heimatverein Gadsdorf eine Auszeichnung für ihr Engagement.

Durch den Vorsitzenden des Kreistages, Herrn Ch. Schulze und die 1. Beigeordnete Frau K. Gurske wurde jeder Geehrte mit einer Urkunde, Blumen und ein Heimatjahrbuch des Landkreises beschenkt.

Aber auch ein 5. Bürger der Gemeinde Am Mellensee erhielt eine Auszeichnung.

Herr Hemmerling, Pfarrer in unserer Kirchengemeinde und Notfallseelsorger wurde ebenfalls geehrt.

Der Bürgermeister, Herr Broshog, konnte aufgrund des Umzuges der Verwaltung in die neuen Räumlichkeiten leider nicht persönlich in Luckenwalde gratulieren. Dieses soll an dieser Stelle nachgeholt werden: Vielen Dank für Ihr großes Engagement in der ehrenamtlichen Tätigkeit.

